

# Polémique autour

## de la soucoupe volante norvégienne

---

Oslø, 30. — L'affaire de la soucoupe volante et des deux cueilleuses de myrtilles norvégiennes vient de rebondir. Le pilote d'hélicoptère américain Baily Paurot a opposé un démenti formel aux déclarations qu'on lui avait prêtées. Il assure n'avoir jamais rencontré de cueilleuse de myrtilles au cours de sa mission en Norvège. « Et personne, ajoute-t-il, ne m'a pris pour... un Martien ».

De plus un officier de police a examiné les lieux « présumés » de l'atterrissage de la « soucoupe ». Il a déclaré qu'aucun hélicoptère n'aurait pu se poser à cet endroit. Si les deux cueilleuses de myrtilles n'ont pas aperçu d'hélicoptère, il reste donc à supposer qu'elles ont bien vu le... Martien et sa soucoupe !